

ABSTRAK

Hidayatullah, *Dampak Kegiatan Keagamaan Mahasiswa Terhadap Kebersihan dan Kenyamanan Masjid (Studi Kasus Masjid Kampus Abdurrahman Ismail Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin)*. Skripsi, Di bawah bimbingan: Drs. H. Suriagiri, M. Pd., pada Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin (2017).

Penelitian ini bertitik tolak dari latar belakang bahwa kebersihan merupakan hal yang paling diutamakan, khususnya dalam Islam. Begitu pula pada tempat ibadah seperti masjid, kondisi masjid harus benar-benar bersih dari hal-hal yang bersifat kotor sehingga akan membuat jamaahnya merasa khususy' dengan beribadah di dalam masjid. Selain itu kenyamanan juga patut dijaga dalam masjid, terutama pada sarana prasarana masjid untuk selalu dirawat, sehingga kondisinya bisa membuat jamaah menikmati keadaan masjid. Selain itu, salat lima waktu di dalam masjid pun berjalan tanpa ada gangguan, dengan kata lain kita harus menghentikan aktifitas kita ketika adzan sudah berkumandang dan bersiap-siap untuk melaksanakan salat fardhu'.

Penelitian ini mengemukakan tentang kondisi kebersihan dan kenyamanan di lingkungan Masjid Kampus Abdurrahman Ismail IAIN Antasari yang masih diabaikan. Sering kita lihat para organisasi sering mengadakan kegiatan (baik internal maupun eksternal atau besar) yang masih tidak mengingat waktu, bahkan kegiatan tetap berjalan meskipun waktu salat sudah tiba. Banyak sekali yang terganggu dan merasa kurang nyaman dengan kegiatan mereka, khususnya para mahasiswa/i dan juga dosen yang beribadah di dalam masjid, sehingga mereka tidak merasa enak beribadah dengan kondisi demikian

Metode yang digunakan adalah metode kualitatif. Lokasi penelitian dilakukan di lingkungan Masjid Kampus Abdurrahman Ismail UIN Antasari Banjarmasin serta mencakup pengurus masjid dan organisasi yang bersekretariat di masjid kampus. Teknik pengumpulan data meliputi observasi, wawancara, dan dokumenter. Kemudian hasil dari data yang sudah dikumpulkan tersebut dijabarkan dengan teknik analisis deskriptif kualitatif.

Seluruh kegiatan yang dilaksanakan oleh organisasi yang bersekretariat di masjid mempunyai pengaruh yang besar dalam terjaganya kebersihan dan kenyamanan masjid. Karenanya, sangat penting bagi pengurus organisasi untuk menjaga adab di dalam masjid agar kebersihan dan kenyamanan di sekitar lingkungan masjid kampus selalu terjaga dan kondusif sehingga orang lain yang ingin beribadah dalam masjid dapat merasa nyaman dan tenang dalam beribadah.